

## НАШИ АВТОРЫ

**Абашидзе Аслан Хусейнович** — доктор юридических наук, профессор, заведующий кафедрой международного права Юридического института Российского университета дружбы народов, директор Центра инновационно-образовательных проектов и правовых исследований Юридического института Российского университета дружбы народов, вице-председатель Комитета ООН по экономическим, социальным и культурным правам, председатель Комиссии международного права Российской ассоциации содействия ООН.

E-mail: abashidze.rudn@gmail.com

**Волков Александр Константинович** — кандидат юридических наук, доцент кафедры теории и истории государства и права Юридического факультета Национального исследовательского университета Высшая школа экономики в Санкт-Петербурге.

E-mail: akvolkov@hotmail.com

**Дорская Александра Андреевна** — доктор юридических наук, профессор, заведующая кафедрой международного права Юридического факультета Российского государственного педагогического университета им. А.И. Герцена.

E-mail: adorskaya@yandex.ru

**Ильяшевич Марианна Викторовна** — кандидат юридических наук, доцент кафедры международного права Юридического института Российского университета дружбы народов.

E-mail: miljasevits@gmail.com

**Кудилинский Михаил Николаевич** — кандидат юридических наук, доцент кафедры государственного и административного права Юридического факультета Санкт-Петербургского государственного университета.

E-mail: kudilinski@yandex.ru

**Лапо Павел Валерьевич** — кандидат юридических наук, старший преподаватель кафедры истории права и государства Юридического института Российского университета дружбы народов.

E-mail: kafedra-teoria@yandex.ru

**Немытина Марина Викторовна** — доктор юридических наук, профессор, заведующая кафедрой истории права и государства Юридического института Российского университета дружбы народов.

E-mail: kafedra-teoria@yandex.ru

**Понкин Игорь Владиславович** — доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры спортивного права Московского государственного юридического университета им. О.Е. Кутафина (МГЮА).

E-mail: i@lenta.ru

---

**Понкина Алена Игоревна** — кандидат юридических наук, преподаватель кафедры спортивного права Московского государственного юридического университета им. О.Е. Кутафина (МГЮА).

E-mail: juriste.ap@gmail.com

**Сорокина Елена Александровна** — кандидат юридических наук, старший преподаватель кафедры теории права и государства Юридического института Российского университета дружбы народов.

E-mail: sorokina\_ela@pfur.ru

**Тимошина Елена Владимировна** — доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры теории и истории государства и права Санкт-Петербургского государственного университета.

E-mail: e.timoshina@spbu.ru

**Троекуров Павел Сергеевич** — аспирант кафедры финансового, банковского и таможенного права Саратовской государственной юридической академии.

E-mail: doktor2266@rambler.ru

**Трофимов Василий Владиславович** — доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры гражданского права Института права и Национальной безопасности Тамбовского государственного университета им. Г.Р. Державина.

E-mail: iptgutv@mail.ru

**Честнов Илья Львович** — доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры теории и истории государства и права Санкт-Петербургского юридического института (филиала) Академии Генеральной прокуратуры РФ, Заслуженный юрист Российской Федерации.

E-mail: spb-agprf@mail.ru

**Шмелева Светлана Владиславовна** — доктор педагогических наук, доцент, профессор кафедры административного и финансового права Юридического института Российского университета дружбы народов.

E-mail: lasik5555@yandex.ru

**Ястребов Олег Александрович** — доктор юридических наук, доктор экономических наук, профессор, директор Юридического института Российского университета дружбы народов, заведующий кафедрой административного и финансового права Юридического института Российского университета дружбы народов.

E-mail: rudnoleg@gmail.com

---

---

## OUR AUTHORS

---

---

**Abashidze Aslan Khuseĭnovich** — Doctor of Laws, Professor, Head of the International Law Department, Law Institute, People's Friendship University of Russia, Director of the Center for innovative educational projects and legal research, Peoples' Friendship University of Russia, Vice chairman of the UN Committee on Economic, Social and Cultural Rights, Chairman of the International Law Commission for UN development of the United Nations Association of Russia.

E-mail: [abashidze.rudn@gmail.com](mailto:abashidze.rudn@gmail.com)

**Chestnov Ilya Lvovich** — Doctor of Laws, Professor, Department of Theory and History of State and Law, Saint-Petersburg Law Institute (branch) Academy of the Prosecutor General's Office of the Russian Federation, Distinguished Jurist of the Russian Federation.

E-mail: [spb-agprf@mail.ru](mailto:spb-agprf@mail.ru)

**Dorskaya Aleksandra Andreevna** — Doctor of Laws, Professor, Head of the Department of International law, Faculty of Law, Herzen State Pedagogical University of Russia.

E-mail: [adorskaya@yandex.ru](mailto:adorskaya@yandex.ru)

**Ilyashevich Marianna Viktorovna** — PhD in Law, Associate Professor, Department of International Law, Law Institute, Peoples' Friendship University of Russia.

E-mail: [miljasevits@gmail.com](mailto:miljasevits@gmail.com)

**Kudilinskiy Mikhail Nikolaevich** — PhD in Law, Associate Professor, Department of State and Administrative Law, Faculty of Law, Saint-Petersburg State University.

E-mail: [kudilinski@yandex.ru](mailto:kudilinski@yandex.ru)

**Lapo Pavel Valerievich** — PhD in Law, Senior Lecturer, Department of History of Law and State, Law Institute, People's Friendship University of Russia.

E-mail: [kafedra-teoria@yandex.ru](mailto:kafedra-teoria@yandex.ru)

**Nemytina Marina Victorovna** — Doctor of Laws, Professor, Head of Department of History of Law and State, Law Institute, People's Friendship University of Russia.

E-mail: [kafedra-teoria@yandex.ru](mailto:kafedra-teoria@yandex.ru)

**Ponkin Igor Vladislavovich** — Doctor of Laws, Professor, Department of Sports Law, Kutafin Moscow State Law University.

E-mail: [i@lenta.ru](mailto:i@lenta.ru)

**Ponkina Alena Igorevna** — PhD in Law, Lecturer, Department of Sports Law, Kutafin Moscow State Law University.

E-mail: [juriste.ap@gmail.com](mailto:juriste.ap@gmail.com)

**Shmeleva Svetlana Vladislavovna** — Doctor of Education, Professor, Department of Administrative and Financial Law, Law Institute, People's Friendship University of Russia.

E-mail: [lasik5555@yandex.ru](mailto:lasik5555@yandex.ru)

---

**Sorokina Elena Aleksandrovna** — PhD in Law, Senior Lecturer, Department of Theory of Law and State, Law Institute, People's Friendship University of Russia.

E-mail: sorokina\_ela@pfur.ru

**Timoshina Elena Vladimirovna** — Doctor of Laws, Professor, Department of Theory and History of State and Law, Saint Petersburg State University.

E-mail: e.timoshina@spbu.ru

**Troekurov Pavel Sergeyeovich** — Postgraduate student, Department of financial, banking and customs law, Saratov State Law Academy.

E-mail: doktor2266@rambler.ru

**Trofimov Vasilii Vladislavovich** — Doctor of Laws, Associate Professor, civil law Department of civil law, Institute of Law and National Security, Tambov State University named after G.R. Derzhavin.

E-mail: iptgutv@mail.ru

**Volkov Aleksandr Konstantinovich** — PhD in Law, Associate professor, Department of the Theory and History of Law and State, Law faculty, National Research University Higher School of Economics – Saint-Petersburg.

E-mail: akvolkov@hotmail.com

**Yastrebov Oleg Aleksandrovich** — Doctor of Laws, Doctor of Economics, Professor, Director of Law Institute at People's Friendship University of Russia, Head of the Department of Administrative and Financial Law, Law Institute, People's Friendship University of Russia.

E-mail: rudnoleg@gmail.com